
 
             In der Bezirksvertretung Barmen 

 

Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Hans-Hermann Lücke 
 
 
 
 
Anfrage  

Es informiert Sie  

Telefon  

E-Mail      

Datum 

 

 

Drucks. Nr. 

Axel Frevert 
 
0174 2126 788 

axel.frevert@gruene-wuppertal.de 

01.08.2022 

 

 

VO/xxxxx/22 
öffentlich 

 
Zur Sitzung am   Gremium 

 
23.08.2022  Bezirksvertretung Barmen 
 

 
 
 
Verwendung der GFG-Mittel 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Lücke, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Barmen bittet darum, für die Sitzung 
am 23.08.2022 einen Tagesordnungspunkt „Verwendung von GFG-Mittel für Barmen“ in den Jahren 
2019, 2020 und 2021 aufzunehmen.  
 
Wir bitten die Verwaltung, die den Bezirk Barmen betreffenden Maßnahmen aufzulisten und darzustel-
len, was bereits umgesetzt ist, bzw. was wann umgesetzt werden soll.  
 
 
Begründung: 
 
Aufgrund der erheblichen Kostensteigerungen (insbesondere im Baubereich) ist ein solcher Bericht 
aus unserer Sicht notwendig und sinnvoll, auch um zu prüfen, ob mit den zur Verfügung gestellten Mit-
teln die angestrebten Maßnahmen überhaupt noch umsetzbar sind.  
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Axel Frevert 
Fraktionsvorsitzender  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der 
BV Wuppertal-Barmen 
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